

KATA PENGANTAR

Puji dan Syukur penulis panjatkan kepada Allah SWT atas segala Rahmad dan KaruniaNya yang memberikan kesehatan dan nikmat kepada penulis sehingga penelitian ini dapat terselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan.

Skripsi yang berjudul “Penerapan Strategi Pembelajaran Berbasis Masalah Untuk Meningkatkan Kemampuan Pemecahan Masalah Matematika Siswa Kelas V MIS Darul Hikmah Perumnas Simalingkar Medan Tahun Ajaran 2011/2012”. Ini disusun untuk untuk melengkapi sebagian syarat memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Guru Sekolah Dasar Falkustas Ilmu Pendidikan UNIMED.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih kepada Ibu Dra. Nurmayani M.Ag. selaku dosen Pembimbing Skripsi yang telah memberikan bimbingan dan saran kepada penulis sejak penyusunan proposal, penelitian serta sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada bapak Drs.Akden Simanihuruk MPd, Bapak Drs.Demmu Karokaro, serta Bapak Drs. Effendi Manalu M.Pd, selaku dosen penguji yang memberikan masukan dan saran-saran mulai dari rencana penelitian. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Prof.Dr.Yusnadi.M.S selaku Pembantu Dekan 1 Fakultas Ilmu Pendidikan UNIMED, kepada Bapak Drs Khairul Anwar M.Pd selaku ketua jurusan, Ibu Dra.Nurmania M.Pd selaku Dosen Pembimbing Akademik, dan kepada seluruh Bapak dan Ibu Dosen beserta staf pegawai FIP UNIMED yang telah membantu penulis. Penulis juga mengucapkan

terima kasih kepada Ibu Dra. Fatimah Rita selaku kepala sekolah MIS Darul Hikmah Perumnas Simalingkar Medan yang telah memberi izin penelitian, dan juga kepada Ibu Herlina S.pd selaku guru kelas V MIS Darul Hikmah yang telah banyak memberi bantuan selama penelitian berlangsung.

Teristimewa penulis sampaikan terima kasih kepada Ayah dan Ibu serta adik-adik dan sanak keluarga yang telah mendukung secara mental, spiritual dan material kepada penulis dalam menyelesaikan studi, penulis juga berterima kasih kepada teman-teman di jurusan PPSD serta seluruh pihak yang telah mendukung dan membantu menyelesaikan skripsi ini, yang penulis tidak dapat sebutkan satu persatu.

Penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi penyempurnaan skripsi ini. Kiranya skripsi ini dapat bermanfaat dalam pengembangan ilmu pendidikan.

Medan, 7 Agustus 2012

Penulis

Mariatik
NIM 1104311038